



La CAF parle d'indiscipline et somme le Gabon de s'expliquer après son refus de loger à l'hôtel la Falaise.

Après [l'affaire de primes](#), l'équipe gabonaise est finalement arrivée au Cameroun ce jeudi matin pour le CAN qui débute dans quelques jours.

Seulement, l'arrivée des panthères du Gabon a été entachée par un autre fait divers.

En effet, Pierre-Emerick Aubameyang et ses camarades ont refusé de loger dans l'hôtel qui leur a été réservé.

En lieu et place de l'hôtel La Falaise, les gabonais ont plutôt choisi Starland Hotel à Bastos, qui, n'est pourtant pas dans la liste officielle des établissements hôteliers homologués par la CAF et le COCAN.

Une situation qui a poussé la CAF, à travers sa cellule disciplinaire, à faire une sortie dans laquelle elle somme le Gabon à s'expliquer.



Secrétaire General
Fédération Gabonaise de Football

Douala, le 6 Janvier 2022

Objet : Violation des Règlements et Directives de la CAF par la Délégation Gabonaise.

Cher M. le Secrétaire General,

Le Jury Disciplinaire a pris note de la violation des règles, des Règlements et Directives de la CAF commises par votre Délégation dans le cadre de la Coupe d'Afrique des Nations Total, Cameroun, 2022.

La CAF a envoyé le tableau des sites d'entraînement et des hôtels de chaque équipe, le 16 aout 2021. L'allocation des hôtels qui ont été approuvés par la CAF ont été choisis sur de nombreux critères différents, y compris, mais sans s'y limiter, les mesures de sécurité et de sûreté appliquées dans les différents hôtels.

Le 4 janvier 2022, la CAF a reçu une lettre de votre part indiquant que la Délégation Gabonaise sera logée à l'hôtel Star Land et non pas l'hôtel la Falaise comme initialement prévu par la CAF. Néanmoins, le département de la sécurité et de sûreté de la CAF a été consulté de votre demande de changement d'hôtel et la CAF vous a communiqué le refus de changement par mail en vous donnant une brève explication des raisons de refus.

Cependant, aujourd'hui matin, nous avons été surpris d'apprendre que votre délégation est allée à l'encontre des instructions de la CAF et a procédé à l'hébergement de votre équipe à l'hôtel Star Land.

Par conséquent, vous êtes priés de nous fournir une explication de cette violation d'ici demain matin à 11 heures. Après quoi l'affaire sera soumise au Jury Disciplinaire de la CAF.

**CONFEDERATION AFRICAINE
DE FOOTBALL**

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'RH', written over a light blue circular stamp.

Raymond Hack
Président du Jury Disciplinaire de la CAF

Logés dans la poule C, les Panthères affronteront en phase de poule, les Comores, le Ghana et le Maroc.